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Presenti

Rosa Barone Presidente
Agnese Ambrosi Vicepresidente
Valentina Raimondo Segretario
Sara Acciaioli Consigliere
Sara Bensi Consigliere
Giovanni Buselli Consigliere
Merj Cai Consigliere
Daria Dell'arciprete Consigliere
Patrizia Mistificato Consigliere
Francesca Nencioni Consigliere
Rossana Stagi Consigliere
Maria Chiara Ticonosco Tesoriere

Assenti

Patrizia Bellosi Consigliere
Miriam Curatolo Consigliere
Umberto Del Sarto Consigliere
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Diffida inadempienti fc triennio 2017-2019 con 0 cf5.
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Variazione n. conto tfr dipendenti su bilancio 20228.
Acquisto sim (per segreteria e presidente)9.
Approvazione graduatoria bando esami di stato10.
Approvazione costituzione gruppo lavoro progetto T.U.MI.V.E.D.I.11.
Ratifica chiusura procedimenti disciplina12.
Approvazione e ratifica partecipazione eventi e riunioni13.
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Tutela e rapporti con l’Autorità Giudiziaria
Adesione bando mpo15.
Comunicazioni su indagini di mercato16.
Comunicazioni su tavolo prevenzione e sicurezza17.
Comunicazioni Presidente18.
 

Presiede il Consiglio Regionale la Presidente Rosa Barone che apre la seduta e ringrazia tutti i Consiglieri per la
presenza in sede

Si registrano assenti i Consiglieri Del Sarto Umberto, Patrizia Bellosi e Miriam Curatolo che hanno inviato
giustificazione a mezzo e-mail

Si inizia con la trattazione dei punti all’odg:

P1 - Approvazione verbale seduta precedente

La Consigliera Segretario comunica che non sono pervenute modifiche a mezzo e-mail per il verbale del 04/04/2022

La Presidente Barone chiede di eliminare l’aggettivo cospicuo davanti la parola avanzo perché non corrisponde alla



reale condizione di bilancio. Tutti i consiglieri concordano

La Consigliera Segretario chiede quindi l’approvazione del verbale con modifica richiesta ed esenzione alla lettura.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 66/2022

P2 - Pratiche Albo

La Consigliera Segretario prende la parola e informa il Consiglio sulle pratiche pervenute in merito alla richiesta di
iscrizione su richiesta di cui al prot. 1035/2022.

Dichiara che, effettuate le dovute verifiche, non emergono elementi ostativi.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del N. 67/2021

La Consigliera Segretario informa sulle richieste di iscrizione per trasferimento pervenute di cui ai prot. 526/2022;
prot. 851/2022;  prot. 954/2022.

Dichiara che, effettuate le dovute verifiche, non emergono elementi ostativi; precisa che per la richiesta prot.
954/2022 il CROAS di provenienza, nello specifico Campania, ha inviato contestualmente al nulla osta la diffida di
inadempienza formativa per triennio 2017-2019

La Consigliera Segretario ricorda che, come successo in precedenza e su parere CNOAS 5668/2021 pervenuto in data
09/11/2021,  è possibile iscrivere l’assistente sociale e segnalarla al CTD del Croas Campania, il quale se, entro 60
giorni, non prende in carico la segnalazione si rende necessario procedere con la segnalazione al CTD del Croas
Toscana; nulla osta, quindi, ad accogliere la richiesta se pur si configura la necessità di segnalare al CTD del Croas
Campania nel corso della seduta del prossimo Consiglio

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 68/2022

La Consigliera Segretario rende noto al Consiglio della richiesta di passaggio di sezione.  Dichiara che, effettuate le
dovute verifiche, non emergono elementi ostativi.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 69/2022

La Consigliera Segretario informa sulla richiesta di concessione nulla osta inviata dal CROAS Trentino Alto Adige.
Dichiara, effettuate le dovute verifiche, non emergono elementi ostativi.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 70/2022

La Consigliera Segretario informa sulle cancellazioni su richiesta di cui ai prot. 1149/2022 ; prot. 1137/2022.

Apportate le opportune valutazioni nulla osta ad accogliere le richieste.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. n. 71/2022

La Consigliera Segretario informa sulla cancellazione per trasferimento e apportate le opportune valutazioni nulla osta
ad accogliere la richiesta

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. n. 72/2022

P3 - Formazione Continua

La Presidente della CAFC Bensi illustra le due richieste di cooperazione pervenute:

Associazione Onlus Nosotras il giorno 29/03/2022 per l’evento “WO-MAN le sfide della cittadinanza di genere”
che si svolgerà il 24/05/2022 e il 09/06/2022 a Firenze.
Fondazione e Scuola Forense dell'Ordine degli Avvocati di Pistoia il giorno 02/05/2022 per l’evento
“Separazioni conflittuali: quali interazioni tra avvocati ed assistenti sociali” che si svolgerà da remoto il
13/05/2022

Fatte le verifiche opportune la commissione propone l’accettazione delle due richieste

Per le istanze di accreditamento ed esonero pervenute non emergono elementi ostativi, come si evince dal verbale



della Commissione

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. n. 73/2022

La Presidente della CAFC Bensi comunica che la commissione valuterà le richieste ex post di coloro che ancora non
hanno maturato i 60 crediti formativi di cui almeno 15 di natura deontologica così come da regolamento; per tutti
coloro che invece hanno già maturato i crediti previsti le richieste ex-post non verranno valutate ma inserite
automaticamente nel curriculum formativo del professionista assistente sociale, così come da disposizioni CNOAS.
Chiede ai consiglieri di riferire e fare rete fra gli iscritti. Infine, riferisce al Consiglio che si sta rispettando il
cronoprogramma del POF 2022 redatto dal Croas e approvato nella seduta del Consiglio del 13 dicembre 2021. A tal
proposito la Consigliera Mistificato fa presente che in accordo con la Presidente l’evento di cui è referente
organizzativa e che doveva esser realizzato a giugno 2022 verrà spostato in autunno in quanto per il mese di giugno
ci sono già due eventi in programma.

Il Consiglio accoglie e prende atto

P4 – Regolamento regionale formazione continua

La Presidente della CAFC riferisce al Consiglio che dopo l’invio al Cnoas del regolamento regionale approvato dal
Consiglio con giusta delibera 39/2022 il Consiglio Nazionale dell’Ordine degli Assistenti sociali con nota 1735/2022 ha
richiesto al Croas alcune modifiche da apportare. Ai sensi dell’art. 16, comma 1, la Commissione modifica secondo
richiesta e attenendosi alle disposizioni di cui a Regolamento Vigente.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. n. 74/2022

La presidente CAFC Bensi preannuncia che nel prossimo Consiglio presenterà il Regolamento per le procedure degli
istituti della cooperazione, patrocinio e adesione ad iniziative di enti, organismi, comitati, per partenariato e per
l’iscrizione di link esterni. A tal proposito la Consigliera Segretario chiede se in tale regolamento è prevista la
possibilità di creare delle corsie preferenziali per alcuni enti come ad esempio le Università e altri Ordini professionali
al fine di accreditare direttamente eventi formativi, di gran interesse per la professione, senza necessariamente
compilare il format online. La Presidente CAFC Bensi spiega che al momento l’unica strada percorribile per
l’accreditamento di eventi è la compilazione del format online ma si rende disponibile nell’interpellare il Cnoas per
tale questione.

Il Consiglio approva e ne prende atto

 P5 – Diffida inadempienti formazione continua triennio 2017-2019 con 0 cf

La Presidente della Commissione Etica e Deontologica Regionale Acciaioli riferisce al consiglio che durante la riunione
della Commissione di cui è presidente, integrata con la CAFC si è deciso di procedere con le diffide per le
inadempienze formative relative al triennio 2017-2019. I diffidati sono stati suddivisi secondo il criterio di maturazione
di crediti formativi, ovvero:

Coloro che hanno maturato 0 crediti formativi;
Coloro che hanno maturato da 1 credito formativo a 20 crediti formativi;
Coloro che hanno maturato dai 21 crediti formativi a 40 crediti formativi;
Coloro che hanno maturato dai 41 crediti formativi a 41 crediti formativi

Nella seduta del Consiglio odierno si chiede al Consiglio di procedere con la diffida del gruppo crediti formativi 0.
Precisa che 25 assistenti sociali sono inoltre inadempienti per non possesso dell’indirizzo PEC e per tale motivo a
questi iscritti la diffida prevederà il richiamo di cui all’art 71 lettera C del Codice Deontologico.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. n. 75/2022

La Consigliera Acciaioli fa presente di essersi raccordata con la Presidente del Ctd Gloria Pieroni per il trasferimento
delle pratiche; quest’ultima convocherà tutto il CTD prima dell’invio dei diffidati da parte del Consiglio, in modo tale
che i Consiglieri di disciplina possano seguire tutti uno stesso iter. Comunica, infine, che per coloro che nel triennio
2017-2019 hanno maturato 60 crediti formativi complessivi ma che non hanno maturato i 15 crediti formativi
deontologici, verrà successivamente inviata missiva per ricordare loro che potranno maturare e quindi recuperare tali
crediti entro il 31.12.2022 in aggiunta ai credi formativi da maturare per il triennio in corso ovvero 2020-2022

P6 - Revisione dell’ Albo



La Consigliera Segretario Raimondo presenta al Consiglio la bozza di lettera che dovrà essere inviata agli iscritti
all’Albo degli Assistenti sociali della Regione Toscana ai fini della revisione Albo. Ricorda che l’Ordine, tra le sue
funzioni istituzionali, ha quella di Revisione periodica dell’Albo Professionale e d’altro canto gli iscritti ai sensi del
Codice Deontologico attualmente in vigore ed in particolare all’art. 70 lettera e) hanno l’obbligo di fornire ed
aggiornare i propri dati, sia quelli previsti dalle normative vigenti, sia tutti quelli che il Consiglio dell’Ordine ritiene
necessari per la costruzione, l’aggiornamento e il miglioramento continuo della banca dati dei professionisti, ivi
compresa la sezione relativa alla formazione continua. Per adempiere a tale obbligo, l’iscritto dovrà visionare,
aggiornare e rettificare i propri dati. Il tempo previsto per l’inserimento dati sarà dal 01/06/2022 al 31/07/2022 e
dovrà aver cura di inserire tutti i dati richiesti compresi i campi relativi a email, telefoni e PEC ed ambito lavorativo. Al
termine dell’inserimento e della revisione dei dati immessi, nella sezione Dati personali – Dichiarazione di
completezza, correttezza e veridicità dei miei dati personali - provvederà a spuntare la casella di conferma della
correttezza e completezza dei dati con apposito flag e ad acconsentire al trattamento dei dati personali.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. n. 76/2022

P7 - Rimborsi spese per corso di formazione Make a Mock

Prende la parola la Consigliera Tesoriere che comunica al consiglio che le quote versate dai 20 partecipanti al corso
verranno spostati dalla voce di Bilancio 2022 “recupero spese di aggiornamento professionale” per un importo pari a
1200€ alla voce “spese formazione” per pagare i rimborsi spesa del corso sostenuti

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. n. 77/2022

P8 - Variazione n. conto TFR dipendenti su bilancio 2022

La Consigliera Tesoriere comunica che sarà variato il conto di imputazione del TFR del personale sull’attuale bilancio
2022 poiché per motivi tecnici non risponde alle necessità dell’ente e propone di procedere ad impegnare
annualmente/mensilmente il TFR di spettanza dei dipendenti, senza ricorrere ad un fondo vincolato

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. n. 78/2022

 P9 - Acquisto scheda sim telefonia mobile per utenze aziendali

La Consigliera Tesoriere rende noto che sono state vagliate le offerte dedicate alla Pubblica amministrazione presenti
sul sito Consip; considerata la disponibilità del consulente della P.A. di Telecom si ritiene vantaggioso per l’ente
passare:

la sim del Presidente a costo di € 9,20 mensili con inclusi 3000 minuti, 300 SMS, 100 Gbyte
le sim del personale di segreteria al costo di € 6,70 con inclusi 3000 minuti, 300 SMS, 60 Gbyte

Le sim saranno abbinate al codice fiscale dell’Ente e la ricarica mensile addebitata su conto corrente dell’ente con
fattura con elettronica a regolarizzo

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. n. 79/2022

P10 - Approvazione graduatoria bando esami di stato

La Consigliera Tesoriere presenta al Consiglio la graduatoria definitiva degli Assistenti sociali Esperti per le
commissioni degli Esami di Stato per l’abilitazione all’esercizio della professione. Le domande pervenute sono 24 e
solo una candidatura è stata esclusa in quanto la candidata è risulta inadempiente al triennio formativo 2017-2019; a
quest’ultima verrà inviata regolare comunicazione d’esclusione a mezzo PEC.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. n. 80/2022

La Presidente fa presente che dallo scambio di informazioni sul tema avuto con gli altri Presidenti dei vari Croas è
emerso che molti Ordini Regionali rinnovano il bando ogni anno, mentre l’Ordine della Toscana lo indice ogni 4 anni,
chiede, quindi, a tutti i Consiglieri di avviare un approfondimento per comprendere le indicazioni di legge
sull’alternanza e il reclutamento dei Commissari Esperti.

La Presidente, infine, sottolinea la necessità di convocare una riunione con i commissari presenti in graduatoria al fine
di individuare un orientamento comune sullo svolgimento dell’esame nei tre atenei.

P11 - Approvazione costituzione gruppo lavoro progetto T.U.MI.V.E.D.I.



La Vicepresidente Ambrosi ricorda a tutto il Consiglio gli obiettivi del progetto e ripercorre tutto l’iter Regionale. Fa
presente che il progetto sta volgendo al termine e per tal motivo il gruppo referente regionale è intenzionato a far
nascere un gruppo di lavoro stabile per confrontarsi su procedure e metodologie, restituendo poi il lavoro del gruppo
alla Comunità professionale toscana tramite eventi formativi. Si ritiene necessario pertanto indire una call di
reperimento dei colleghi interessati alla partecipazione.

La Presidente riflette sul fatto che probabilmente è necessario rimandare tale call in quanto al momento vede la
comunità professionale toscana poco partecipe su iniziative di questo genere proposte dall’Ordine professionale
toscano visto che al momento, ad esempio, non è pervenuta nessuna candidatura in merito al bando per la selezione
di assistenti sociali in qualità di componenti esterni della Commissione Consiliare Tutela e rapporti con l’Autorità
Giudiziaria. Tutti i consiglieri concordano su tale riflessione.

Si decide quindi di posticipare la call nella prossima seduta del Consiglio

Il Consiglio accoglie e ne prende atto.

P12 - Ratifica chiusura procedimenti disciplina

La Consigliera Acciaioli, Presidente commissione EDR, chiede di deliberare circa l’archiviazione espressa dal nuovo
ctd nei confronti di quel collega il cui procedimento si è concluso

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 81/2022

P13 - Approvazione e ratifica partecipazione eventi e riunioni

La Consigliera Segretario presenta ai Consiglieri la griglia in cui vengono riportati gli eventi/riunioni a cui sono stati e
saranno presenti i consiglieri Croas nel periodo 11 aprile – 01 giugno 2022

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 82/2022

La Consigliera Acciaioli rende noto che in qualità di Presidente Commissione etica e deontologia Regionale insieme
alla Presidente Barone incontreranno il 25/05 pv i firmatari delle tre segnalazioni in merito ai carichi di lavori del
Comune di Firenze e il 09.06 pv invece le colleghe delle Prefetture U.T.G. Toscana per condividere gli aspetti specifici
della professione in contesti operativi che spesso rischiano di rimanere ai margini dell’organizzazione del sistema dei
servizi e degli interventi sociali. L’obiettivo è quello di rilevare il know how dei colleghi e le eventuali criticità per
promuovere azioni condivise.

P14 - Proroga bando per la selezione di assistenti sociali in qualità componenti esterni della
Commissione Consiliare Tutela e rapporti con l’Autorità Giudiziaria

La Presidente fa presente che per il bando non è pervenuta alcuna candidatura si rende necessario pubblicizzarlo tra i
colleghi con passaparola, newsletter, sito ecc.. a tal proposito è inevitabile prorogare il bando sino al 30 giugno 2022

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 83/2022

P15 - Adesione bando MPO

La Consigliera Segretario riferisce circa la proposta avanzata dal regista Francesco Falaschi membro della Fondazione
Sistema Toscana che intende partecipare all’Avviso pubblico bandito dalla Presidenza del Consiglio dei Ministri,
dipartimento per le Pari Opportunità per il finanziamento di progetti di informazione e sensibilizzazione rivolti alla
prevenzione della violenza di genere e per la promozione di buone pratiche nelle azioni di presa in carico integrata da
parte delle reti operative territoriali antiviolenza delle donne vittime di violenza. La Fondazione che intende
partecipare all’avviso chiede il sostegno del CROAS Toscana per la realizzazione di tre diverse tipologie di azioni di
sensibilizzazione e formazione per creare consapevolezza sui comportamenti e gli atteggiamenti violenti che
connotano una “cultura della sopraffazione” e promuovere, così, una cultura della prevenzione e della non-violenza
attraverso:

Serate di proiezioni cinematografica e dibattiti aperte al pubblico1.
Creazione di un concorso di idee e realizzazione di prodotti audiovisivi2.
Diffusione degli audiovisivi prodotti3.

Si propone di aderire:



in forma non onerosa,
alla diffusione del progetto fornendo tutto il sostegno comunicativo possibile per far conoscere anche gli
audiovisivi realizzati;
partecipazione lavori della giuria per la selezione di storie da realizzare;
partecipazione con propri esperti alla selezione dei formatori per incontri con studenti nei laboratori di visione
guidata di film e in quelli di elaborazione di storie esemplari da mettere in scena

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 84/2022

P16 - Comunicazioni su indagini di mercato per il reperimento di Consulenti alle attività ordinistiche

La Consigliera Segretario riferisce al Consiglio che il 30/04 us sono scaduti i termini per la presentazione delle
candidature alle indagini di mercato proposte dal CROAS.

Si propone di far valutare le proposte ricevute all’Ufficio di Presidenza coadiuvato dai Presidenti delle Commissioni
Croas e dalla dipendente amministrativa Katia Roffi

Il Consiglio accoglie e ne prende atto

P17 - Comunicazioni su tavolo prevenzione e sicurezza

La Presidente Barone ha partecipato al tavolo e comunica al Consiglio che il Cnoas ha deciso di rivedere il modulo
segnalazione aggressione presente nell’area riservata del professionista assistente sociale e che si deve compilare
ogniqualvolta si verifica un’aggressione nei confronti dell’assistente sociale. Chiede alla Commissione Etica e
deontologica Regionale di occuparsi di ciò ovvero studiare la modulistica e fare osservazioni in merito, quindi cosa
potrebbe non funzionare e quali le correzioni da apportare.

La Presidente chiede a tutti i Consiglieri di iniziare a pensare alla strutturazione di un evento su tale tema da inserire
nel POF 2023, visto che il Croas Toscana storicamente si è molto dedicato e speso su questo argomento.

Il Consiglio accoglie e ne prende atto

P18 - Comunicazioni Presidente

La Presidente riferisce che durante la Conferenza dei Presidenti tenutasi a Roma il 28-29/04 us il Cnoas ha
comunicato che per il trentennale della fondazione dell’Ordine professionale si terranno 4 eventi chiave in giro per
l’Italia, in particolare:

Roma sul tema della povertà1.
Torino sul tema del lavoro e dignità2.
Bari sul tema delle periferie urbane3.
Firenze sul tema della violenza istituzionale4.

L’idea di fondo del Cnoas è organizzare tali conferenze co-progettando l’evento e i sui obiettivi con tutte le
associazioni regionali e nazionali che si occupano di questi temi e che rappresentano i cittadini in quell’ambito
specifico.

In merito all’evento che si terrà a Firenze la Presidente riferisce che ci saranno sicuramente degli incontri di
progettazione ma che è bene pensare sin da subito ad una location adatta

Il Consiglio accoglie e ne prende atto

La Presidente comunica che il 12/05 pv si recherà presso il Tribunale di Prato per firmare il Protocollo d’intesa per la
promozione e l’applicazione dell’istituto dell’amministratore di sostegno e riferisce che sul tema c’è tanta confusione
in quanto tecnicamente chiunque può entrare a far parte nell’elenco di persone che si rendono disponibili ad
assumere l’incarico di amministratore di sostegno.

Bisogna fare un’ulteriore riflessione come categoria professionale perché nel protocollo si specifica che:

l’elenco prevede tre sezioni, Professionisti, Associazioni o Fondazioni operanti nel sistema sociale e socio
sanitario integrato, Altri;
l’elenco contiene per ciascun iscritto l’indicazione dell’ambito di intervento di preferenza e l’ambito territoriale
del Tribunale o dei Tribunali per i quali i singoli soggetti si candidano a collaborare (fino ad un massimo di



due);
l’elenco è composto da persone qualificate in materia di amministrazione di sostegno;

quindi l’assistente sociale molto spesso viene nominato quale AdS di vari utenti e a volte si trova costretto a svolgere
tale compito in orario di lavoro. Bisogna riflettere se come professione ci si vuole stare in questo tema anche se la
Presidente fa notare come più mandati istituzionali si hanno e più si genera confusione; propone infine di progettare
un incontro con le tre aziende usl per capire il loro orientamento in materia visti anche i bandi che hanno pubblicato.

Il Consiglio accoglie e ne prende atto

La Presidente riferisce che si sono conclusi gli incontri del tavolo giustizia regionale con la produzione di un
documento che verrà inviato nei prossimi giorni a tutto il Consiglio e successivamente al Cnoas. Durante la
conferenza dei Presidenti è venuto fuori che non tutti i Croas sono riusciti a costruire un tavolo per scarsa
partecipazione degli iscritti.

La Presidente rende noto al Consiglio che in vista del IV Congresso Nazionale “L’infermieristica di famiglia e comunità
per fare salute e comunità oggi” che si terrà a Lucca il 20-21/05 pv a cui è stata invitata a partecipare scriverà,
chiedendo la disponibilità ad un confronto, al Coordinatore degli Ordini professioni infermieristiche per valorizzare
anche a livello regionale il Protocollo di intesa  sottoscritto a livello Nazionale tra CNOAS e FNOPI in data 17/09/2021
come base su cui formulare un Protocollo di intesa a livello Regionale.   

Il Consiglio accoglie e ne prende atto

La Presidente ricorda che è in programma per mercoledì 15 giugno, ore 15:00 l’evento formativo "Gli effetti della
pandemia sui giovani: salute mentale e dipendenze. Una sfida per i Servizi”. Chiede al Consiglio di riflettere bene se
erogare l’evento da remoto, se si vuol provare a organizzare l’evento in presenza visto che non siamo più in
emergenza sanitaria o se si vuol provare una forma mista.

La seduta del Consiglio si conclude alle ore 18,40

 

 

Con Del. 66

Il Consiglio approva il verbale della seduta precedente

Con Del. 67

Il Consiglio approva l'iscrizione all'albo professionale della Regione Toscana dell'assistente sociale:

•            Spaghetti Valentina nata a Grosseto il 02/09/1990 con il n. 3742 sez. B;

 Si dà mandato alla Segreteria di comunicare l'avvenuta iscrizione all'interessata

Con Del. 68

Il Consiglio approva le iscrizioni per trasferimento all'Albo della Regione Toscana delle assistenti sociali:

Di Santi Valeria nata a Marsicovetere (PZ) il 06/06/1997 al n. 3743 sez. B;
Ghiurghi Claudia Ersilia nata a Milano il 25/10/166 al n. 3744 sez. A;
Barbato Rosanna nata a Vico Equense (NA) il 19/11/1984 al n. 3745 sez. A;

 

Si dà mandato alla Segreteria di darne comunicazione agli interessati e di richiedere agli Ordini professionali di
provenienza i fascicoli personali

Con Del. 69

di iscrivere nella sez. A dell’Albo gli assistenti sociali della Toscana l’assistente sociale Giunti Maura nata a Empoli (FI)
il 18/07/1970, in applicazione della sentenza TAR Lazio n. 5631/2014;



di dare mandato agli uffici di segreteria per la modifica dell’Albo e per l’invio della comunicazione all’iscritta ed ai
Croas a cui è stata iscritta dall’anno 1995;

di dare immediata esecutività alla presente delibera

Con Del. 70

Il Consiglio approva la concessione del nulla osta al trasferimento dell’assistente sociale Giotti Maddalena nata a
Siena (SI) il 14/02/1979  al CROAS Trentino Alto Adige

Si dà mandato alla Segreteria di trasmettere le comunicazioni agli interessati.

Con Del. 71

Il Consiglio approva la cancellazione su richiesta dall'Albo professionale della Regione Toscana degli assistenti sociali:

Gandolfo Natalia Laura Maria nata a Massa 21/03/1957;
Melasi Mariglena nata a Vlore (Albania) il 09/09/1994

Si dà mandato alla Segreteria di comunicare l'avvenuta cancellazione agli interessati

Con Del. 72

Il Consiglio approva la cancellazione per l'avvenuta iscrizione presso il Croas Emilia Romagna dell’Assistente sociale
Angiolini Serena nata a Chiusi (SI) il 18/07/1993

Si dà mandato alla Segreteria di dare comunicazione ai soggetti interessati e di trasmettere al Croas competente il
fascicolo dell'Assistente Sociale

Con Del. 73

Il Consiglio approva le richieste presenti nel verbale allegato alla presente delibera

Con Del. 74

Il Consiglio approva il regolamento allegato al presente atto con le modifiche apportate

Con Del. 75

Il Consiglio approva l'invio di una diffida a trasmettere eventuali documenti e attestazioni atti a dimostrare l'effettivo
adempimento all’obbligo formativo agli iscritti, ovvero a trasmettere giustificazioni al mancato adempimento;

Il Consiglio decorsi 30 giorni dal ricevimento della diffida senza che l’iscritto abbia fornito adeguata documentazione,
trasmette gli atti al Consiglio di Disciplina per gli adempimenti di competenza;

Il Consiglio valutata l'adeguatezza della documetazione inviata dall'iscritto all'adempimento dell'obbligo formativo,
invierà apposita relazione al Consiglio di Disciplina per gli adempimenti relativi alla violazione dell'art 25 del Codice
Deontologico

Si dà mandato alla Segreteria di inviare diffida ai 158 iscritti inadempienti per il triennio 2017-2019

Con Del. 76

Il Consiglio approva l'invio della lettera di revisione albo presentata dalla Consigliera Segretario, così come descritta
in narrativa:

Si dà mandato alla Segreteria di procedere all'invio della nota agli iscritti e di prendere contatti con l'azienda
Hochfeiler per le azioni tecnico informatiche necessarie per la rilevazione della revisione nel periodo 01 giugno -31
luglio 2022

Con Del. 77

Il Consiglio approva la determina n.1 del 09 maggio 2022 del Tesoriere allegata alla presente e costituente parte
integrante dell'atto.



Si dà mandato alla Segreteria di procedere alle conseguenti scritture contabili e di trasmettere la documentazione al
Revisore unico dei Conti

Con Del. 78

Il consiglio approva la determina 2 della Tesoriera Ticonosco allegata alla presente e costituente parte integrante del
presente atto.

Si dà mandato alla Segreteria di procedere alle scritture contabili necessarie e di trasmettere gli atti al Revisore Unico
dei Conti

Con Del. 79

Il Consiglio approva l'acquisto delle seguenti sim card per le motivazioni espresse in narrativa:

la sim del Presidente a costo di € 9,20 mensili con inclusi 3000 minuti, 300 SMS, 100 Gbyte
le n.2 sim del personale di segreteria al costo di € 6,70 con inclusi 3000 minuti, 300 SMS, 60 Gbyte

Si dà mandato alla Segreteria di avviare le procedure di acquisto avendo cura di mantenere gli attuali numeri
telefonici in uso alla Presidente ed al personale di Segreteria

Con Del. 80

Il Consiglio approva la graduatoria finale redatta dalla Tesoriera Ticonosco per i candidati a commissari nelle
commissioni per gli esami di abilitazione alla professone di assistente sociale e assistente sociale specialista allegata
alla presente e costituente parte integrante dell'atto;

Il Consiglio approva le modalità di utilizzo delle graduatoria disposte in narrativa;

Si  dà mandato alla Segreteria di trasmettere la graduatoria ai candidati e la comunicazione di esclusione
all'interessato;

Si dà mandato alla Segreteria di pubblicare la graduatoria sul sito istituzionale

Si dà mandato alla Segreteria di trasmettere l'ordinanza 444/2022 del MIUR  e le modalità di utilizzo della graduatoria
agli interessati e di raccogliere le preferenze per la sede in cui svolgere l'incarico di commissario al fine di trasmettere
i nominativi ai rettori dei 3 atenei Toscani

Con Del. 81

Il Consiglio approva la ratifica della decisione assunta per la chiusura dei procedimento disciplinare dal collegio
disciplinare come da allegato costituente parte integrante del presente atto. Si dà mandato alla Segreteria di
procedere agli atti amministrativi ai sensi dell'art. 43,44 del Regolamento per il procedimento disciplinare locale -
Approvato con delibera 74/2021 dal Cnoas

Con Del. 82

Di approvare la partecipazione dei Consiglieri agli eventi indicati al prospetto allegato al presente provvedimento e di
rendere immediatamente esecutiva la presente delibera

Con Del. 83

Il Consiglio approva la proroga al 30 giugno 2022 della scadenza del bando  per la selezione di assistenti sociali in
qualità componenti esterni della Commissione Consiliare Tutela e rapporti con l’Autorità Giudiziaria;

Si dà mandato alla Segreteria di pubblicare sul sito istituzionale la proroga della scadenza del bando al 30 giugno
2022 

Con Del. 84

Il Consiglio approva di aderire in qualità di soggetto sostenitore alla realizzazione del Progetto “Quando l'amore non è
amore - Educare al rispetto per prevenire la violenza di genere”. L’Ordine degli assistenti sociali della Regione
Toscana, in caso di approvazione, propone di aderire:



in forma non onerosa,
alla diffusione del progetto fornendo tutto il sostegno comunicativo possibile per far conoscere anche gli
audiovisivi realizzati;
partecipazione lavori della giuria per la selezione di storie da realizzare;
partecipazione con propri esperti alla selezione dei formatori per incontri con studenti nei laboratori di visione
guidata di film e in quelli di elaborazione di storie esemplari da mettere in scena

F.to Il Segretario

Valentina Raimondo

F.to La presidente

Rosa Barone

Firma autografata omessa ai sensi dell'articolo 3 del D.Lgs n. 39/1993


